



ZWISCHENRAUM
TEMPORÄRER KUNSTRAUM

Mitglieder der Initiativgruppe: Elke Lenk, Gila Altmann, Udo Hippen, Inka Janssen,
Wolfgang Jacobs

Herrn Boekhoff

Liegenschafts-und Gebäudemanagement

Stadt Aurich

Aurich, 10.08.18

Zwischennutzung leerstehendes Kik-Gebäude, Osterstraße

Sehr geehrter Herr Boekhoff,

nach Gesprächen und Begehungen mit Herrn Bürgermeister Windhorst, Frau Krantz und Herrn Bargmann ist der Vorschlag aus Politik und Kaufmannschaft, das Erdgeschoss des ehemaligen KIK- Gebäudes als Ausstellungsraum für Künstler*innen zeitlich begrenzt zu nutzen, allseits positiv aufgenommen worden. Alle verbindet das gemeinsame Interesse, den aktuellen Leerstand in der Osterstraße durch das konzipierte Kunstprojekt zu beheben bis eine weitere Verwendung durch die Stadt feststeht und damit die Attraktivität diesen Teils zu erhöhen. Frau Krantz bat darum, mit Ihnen nun die Detailfragen zu klären.

Diese Zwischennutzung soll folgendermaßen aussehen:

Das Erdgeschoss mit seinen Nebenräumen soll den o.a. Organisatoren als Galerie und Ausstellungsraum für eine begrenzte Zeit zur Verfügung gestellt werden. Bauliche Veränderungen sind nicht vorgesehen. Verschiedene Künstlergruppen werden lediglich die vorhandenen Örtlichkeiten wie Wände und Säulen nutzen um ihre Werke zu präsentieren. Neben Bildern können auch Skulpturen ausgestellt werden.

Die noch festzulegenden Öffnungszeiten werden zusammen mit den verschiedenen Künstler*innen organisiert, die interessierten Besucher*innen Informationen zu den Ausstellungsstücken vermitteln und Einblicke in ihre Arbeit geben sollen. Der hintere Raum soll als Lager und Magazin dienen, der zweite Nebenraum als Ort, um die organisatorischen Angelegenheit vor Ort zu regeln.

Was wir nun benötigen, sind die vertraglichen Modalitäten, um möglichst zeitnah in die Nutzung des Gebäudes einsteigen zu können. Für die Schlüsselübergabe hielten wir den 1. September 18 als wünschenswert.

Das Gebäude selbst ist uns mietfrei zugesagt worden, über die zu tragenden Nebenkosten gibt es noch keine abschließende Entscheidung.

Ich wäre Ihnen sehr verbunden, wenn Sie mir das weitere Vorgehen mitteilen würden. Auch ein Lageplan des Erdgeschosses vorab wäre sehr hilfreich, damit wir möglichst bald in die konkrete Raumplanung der ersten Ausstellung einsteigen können.

Da am 23.08. der Sanierungsausschuss tagt, und das beiliegende Konzept vorgestellt werden soll, wäre es schön, wenn eventuelle Fragen dazu beantwortet werden könnten.

Für weitere Informationen stehe ich Ihnen im Namen der Initiativgruppe gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Gila Altmann